



In der neuen Sitzgruppe Sauerland im Beckumer Freibad (v. l.) Bürgermeister Michael Gerdhenrich, Maria Schlieper (Stadt Beckum), Jörn Volkmann (Sparkasse), Heinz Ottenlips, Hanna Brinkman sowie Helga und Klaus Hagemann (alle Förderverein Freibad Beckum). Foto: Fernkorn

Freibad: Entspannen in der Sitzgruppe Sauerland

Beckum (bfe). Der Förderverein Beckumer Schwimmbäder hat eine Spende in Höhe von 750 Euro von der Sparkasse Beckum-Wadersloh für die Anschaffung von zwei überdachten Sitzgruppen erhalten.

„Die Investitionskosten für die zwei Sitzgruppen Sauerland, jeweils bestehend aus zwei Sitzbänken, einem Tisch und Dach, betragen insgesamt 3132 Euro, wovon die Sparkasse freundlicherweise 750 Euro übernommen hat“, bedankte sich Heinz Ottenlips vom Förderverein der

Beckumer Schwimmbäder bei Jörn Volkmann von der Sparkasse Beckum-Wadersloh und der Stadt Beckum vertreten durch Bürgermeister Michael Gerdhenrich. Sein Dank galt auch der Firma Holzmarkt Grabenschroer und den fleißigen Helfern beim Aufbau.

Beckums Bürgermeister Michael Gerdhenrichs Dank galt der Sparkasse Beckum-Wadersloh sowie den Mitgliedern des Förderverein Beckumer Bäder, die sich so vielfältig für die Belange der Beckumer Bäder einsetzen. „Sie steigern mit ihrer Unterstüt-

zung und ihren Aktivitäten wie den Aufbau der Hüpfburg, sowie der Kostenübernahme der Eintrittsgelder der Kinder die Attraktivität des Beckumer Freibades“, sprach Gerdhenrich seinen Dank aus.

„Die Besucherzahlen in Beckum liegen zur Zeit bei circa 19 000 gegenüber 8500 zur gleichen Zeit im Vorjahr. Besucherzahlenbegrenzungen gibt es wegen der Pandemie im Moment nicht“, ergänzte die stellvertretende Betriebsleiterin des Bades, Maria Schlieper, abschließend.